

Für kirchenmusikalische Beratungsarbeit braucht es zwar ein Theologiestudium, dagegen keine musikalische oder sogar spezifisch kirchenmusikalische Ausbildung – da genügen „Kenntnisse“. (Stelleninserat Mai 2018)

---

per 1. Dezember 2018 oder nach Vereinbarung eine/n

## **Mitarbeiter/in Gottesdienst und Kirchenmusik, 70%**

### **Ihre Aufgaben:**

- Impulse und Projekte zu Gottesdienstentwicklung und Kirchenmusik (traditionell und neu)
- Koordination und Durchführung von Einzel- und Gemeindeberatungen zu Gottesdienst und Kirchenmusik
- Förderung und Unterstützung regionaler Initiativen zu Gemeindegesang und Musik
- Zusammenarbeit mit Gottesdienst-/Kirchenmusikstellen anderer Landeskirchen sowie der Hochschule [REDACTED]
- Mitarbeit bei theologischen Tagungen und Fachgruppen
- Mitarbeit bei weiteren Projekten der Fachstelle und des Bereichs Theologie

### **Ihr Profil**

- Sie haben ein abgeschlossenes universitäres Theologiestudium und Erfahrung im Pfarramt
- Sie sind vertraut mit der reformierten Theologie und Spiritualität
- Sie bringen praktische und theoretische Kenntnisse in Liturgik und Kirchenmusik mit
- Sie kennen die schweizerischen und [REDACTED] Kirchenstrukturen gut
- Sie verfügen über gute Französischkenntnisse